



Le Technocentre PMS BECUS inauguré

Le spécialiste haut-savoyard de la métrologie et du contrôle dimensionnel se dote d'un bâtiment de 2 000 m², dont l'inauguration a eu lieu en novembre dernier.

Le déménagement avait eu lieu en juillet, mais c'est le 21 novembre que l'inauguration du Technocentre PMS BECUS Métrologie a été organisée, avenue des Amaranches, dans la nouvelle zone Ecotec de Marnaz, en Haute-Savoie. Un investissement d'environ 3 millions d'euros, « financé à 100 % » par l'entreprise, « pour encore mieux servir nos clients », tient-on à souligner au sein de l'équipe dirigeante. En effet, ce nouvel espace va permettre à l'entreprise de métrologie de renforcer ses différents métiers.

L'inauguration du nouveau site a permis, lors de deux journées portes ouvertes, de faire découvrir les 2 000 m² dédiés à tout l'environnement de la mesure. « PMS BECUS, avec son nouveau Technocentre, se

veut de rester une entreprise à taille humaine et promet une belle avancée dans la réalisation des projets de ses clients et partenaires », tient-elle à préciser.

« Une longévité qui parle d'elle-même »

Invitée à venir inaugurer le Technocentre, la maire de Marnaz Chantal Vannson a rappelé que « *décider d'entreprendre* », c'était « *bien souvent s'engager dans une étrange aventure, semée d'embûches, d'imprévus, où l'optimisme vital doit être le moteur pour surpasser les contraintes* ». L'élue a souligné avoir trouvé « *des locaux fonctionnels répondant aux plus fortes exigences applicables aux domaines de la mesure* ». Et d'ajouter que le développement de PMS BECUS était « *le fruit d'une longue expérience de 50 ans, une longévité qui parle d'elle-même* ». A ses côtés, le sénateur, et ancien maire de la commune, Loïc Hervé, a félicité Gilles Bouverat, le dirigeant de l'entreprise, d'avoir fait le choix de se « *doter, aujourd'hui, d'un site complètement adapté à votre métier* ».

Loïc Hervé, sénateur, Chantal Vannson, maire de Marnaz, et Gilles Bouverat, président de PMS BECUS, lors de l'inauguration du Technocentre, le 21 novembre (de gauche à droite).

Issue de la fusion de PMS et BECUS, deux entreprises spécialisées dans la métrologie et le contrôle dimensionnel, l'entreprise célébrait, cette année 2019, ses 50 ans. En plus de proposer un panel de produits, tels que les bancs, cés et autres tables de mesure, instruments (pieds à coulisse, micromètres, comparateurs), piges et billes de contrôle, cales étalons et calibres, elle dispose d'un bureau d'études pour le développement de solutions de contrôle spécifiques. Mais aussi d'un atelier pour la fabrication de moyens de mesure et contrôle, tels que les gabarits, touches (pour colonnes de mesure, comparateurs, capteurs, tables de mesure...), étalons, calibres, bancs de mesure, montages de contrôle ou multicote. Enfin, PMS BECUS, c'est aussi un laboratoire d'étalonnage accrédité Cofrac pour la réparation d'instruments, d'appareils et de machines de mesure.

Jérôme Meyrand